



hilodirecto

CONMEMORAN BICENTENARIO DE LA BANDERA ARGENTINA

La mandataria argentina, Cristina Fernández, presidió en Rosario el acto central por el bicentenario del primer izamiento de la Bandera Nacional, donde reivindicó a Manuel Belgrano, "uno de los padres de la Patria, porque sin sus triunfos en Salta y en Tucumán hubiera sido imposible llevar adelante las batallas de la Independencia". "La Argentina está de pie, luchando a brazo partido para sostener la producción y el trabajo", aseguró, "defender al Estado es defender la Bandera". (Página 12)

CORREA PERDONA A DIRECTIVOS DE EL UNIVERSO



FOTO: REUTERS

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, perdonó la condena de cárcel y multa contra tres directivos y un exdirector del diario El Universo, por injurias contra su persona. El mandatario interpuso la demanda privada a raíz de una columna en la que se le acusaba de "asesino de lesa humanidad", al supuestamente haber ordenado disparar a discreción y sin previo aviso contra un hospital lleno de civiles el 30 de septiembre del 2010. No obstante, Correa llamó a luchar por una verdadera comunicación social, donde la libertad de expresión sea un derecho de todos y no el privilegio de oligarquías. (Telesur/Télam)

BUNDESTAG APRUEBA RESCATE A GRECIA

El Parlamento alemán (Bundestag) aprobó el segundo rescate a Grecia por abultada mayoría de 496 votos a favor y 90 en contra, con cinco abstenciones. Así, el Legislativo da luz verde a la aportación alemana en ese nuevo paquete de ayuda, que asciende a 36 mil millones de euros, del total de 130 mil millones. (EFE)

ONU REUBICA SU PERSONAL EN AFGANISTÁN

El personal de la oficina de la ONU en la provincia afgana de Kunduz será trasladado temporalmente a un nuevo edificio tras el ataque de este fin de semana, cuando fue blanco de la ola de indignación que acarreó la quema de ejemplares del Corán en la base norteamericana de Bagram. Aunque ningún funcionario resultó herido, la organización dijo que adoptarán medidas adicionales para la seguridad de su personal e instalaciones que les permitan continuar trabajando en el país asiático. Al menos una treintena de personas y un centenar de heridos han sido el saldo de las manifestaciones contra los ocupantes y la profanación del libro sagrado del Islam. (PL)

CRUCERO A LA DERIVA TRAS INCENDIO

El crucero italiano Costa Allegra se incendió en las costas de las islas Seychelles y navega a la deriva, pero los 636 pasajeros y 413 miembros de la tripulación están a salvo, informó la guardia costera de Italia. El capitán del barco notificó a las autoridades que el incendio fue apagado rápidamente, y agregó que los motores de la embarcación no funcionan. (AP)

SIRIA

Aprueban reforma constitucional con 89,4 % de los votos

DAMASCO, 27 de febrero.— Con el 89,4 % de los votos confirmados, ganó este lunes la opción del Sí por un proceso de reformas a la Constitución de Siria, de acuerdo con el Ministerio del Interior.

En rueda de prensa, el ministro del Interior, general Mohamed al Shaar, consideró que "Siria merece este avance civilizado y moderno logrado por su pueblo, que cumplió con su compromiso y se dio cuenta de las consecuencias de la conspiración a la que hace frente".

Al Shaar aseguró que el plebiscito se desarrolló sin mayores problemas, a pesar de la intensa campaña mediática de distorsión e instigación contra Siria, con la que intentaron prevenir que los ciudadanos ejercieran su libre derecho al voto y perjudicar así el proceso democrático que se impulsa.

Desconociendo los esfuerzos del gobierno de Bashar al Assad para llevar a cabo las reformas prometidas, Occidente continúa con su injerencia y promueve la violencia y la intervención.

La Unión Europea (UE) insiste en presionar al país árabe y aprobó este lunes nuevas sanciones contra Damasco, dirigidas a congelar las cuentas en el Banco Central sirio y la mayoría de las transacciones con esa entidad, a restringir los vuelos de carga procedentes de la nación árabe y ampliar la lista de funcionarios que tienen prohibido obtener visa para la UE, informa Telesur.

Los ministros de Asuntos Exteriores de la UE reconocieron al Consejo Nacional Sirio como "un representante legítimo" del pueblo sirio, aunque no el único por el momento, añade Europa Press.

Frustran plan para asesinar a Vladimir Putin

MOSCÚ, 27 de febrero.—La televisión rusa dio a conocer este lunes que grupos de la seguridad rusos y ucranianos desmontaron un plan para asesinar al candidato presidencial y actual primer ministro, Vladimir Putin.

El Canal Uno explicó que se trataba de un grupo que pretende crear un Estado islámico en el Cáucaso Norte y tenía previsto viajar a Moscú para matar a Putin, quien es el amplio favorito para vencer en los próximos comicios presidenciales.

Dos sujetos, Ilyá Pianzin y Adam Osmáev, fueron arrestados en enero cuando se preparaban para viajar a la capital rusa y ejecutar el atentado.

Ambos confesaron que iban a perpetrar el ataque contra Putin después de las elecciones presidenciales del próximo 4 de marzo.

Uno de ellos fue capturado herido, tras una explosión accidental que se produjo cuando



FOTO: ABC NEWS

junto con un cómplice, Ruslán Madáev, quien murió, aprendían a preparar explosivos en una vivienda que alquilaban en Odessa, Ucrania.

El medio de prensa señaló que Osmáev fue capturado más tarde en una operación de comandos especiales ucranianos.

Este no es el primer reporte de un posible intento de asesinato en preparación de Vladimir Putin. En octubre del 2003, la prensa británica informó de la detención de los sospechosos, que supuestamente preparaban el ataque contra él en Inglaterra. (Interfax/Reuters)

Tiroteo en secundaria de EE.UU. deja un estudiante muerto y cuatro heridos

CHARDON, Ohio, Estados Unidos, 27 de febrero.—Un estudiante armado hirió hoy a cinco de sus compañeros —uno de los cuales murió poco después—, al abrir fuego en la cafetería de una secundaria al inicio de las actividades escolares, según AP.

El sospechoso fue detenido cerca de su vehículo a casi un kilómetro de la escuela suburbana de Cleveland, informó la agente del FBI, Vicki Anderson.

Timothy McKenna, jefe de la policía, comunicó del fallecimiento de uno de los estudiantes heridos, pero no reveló su nombre por ser menor de edad.



Estudiantes del instituto de Chardon se consuelan tras escapar del tiroteo. FOTO: REUTERS

Los estudiantes gritaron y huyeron aterrorizados por los pasillos cuando comenzaron los disparos en la escuela secundaria de Chardon, a la que asisten 1 100 educandos.

El tiroteo se reportó cerca de las 7:30 a.m. en la escuela, ubicada a unos 50 kilómetros al este de Cleveland, indicó Erin Knife, comisario civil de la policía del condado de Geauga.

Las imágenes de televisión mostraron a padres ansiosos acompañando a sus hijos hacia afuera de las instalaciones académicas, mientras las ambulancias podían verse en el exterior.

RPDC rechaza despliegue bélico frente a sus costas

PYONGYANG, 27 de febrero.—Estados Unidos y Sudcorea iniciaron hoy las maniobras militares Key Resolve, pese a las protestas de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), que las calificó de "declaración de guerra en silencio" contra su territorio, informa PL.

Los ejercicios, que se extenderán hasta el próximo 9 de marzo, incluyen la movilización de 200 mil efectivos sudcoreanos y 2 100 del Pentágono, a los que se sumarán otros 800 procedentes de diferentes territorios.

Un portavoz de la Cancillería de Pyongyang manifestó que debido a dichas operaciones militares, la situación en la península coreana se torna "extremadamente tensa, sobrepasando otra vez la línea roja".

En tanto, la agencia oficial KCNA llamó a Estados Unidos y Sudcorea a reflexionar sobre las catastróficas consecuencias de sus provocaciones, al recordar que una guerra afectaría seriamente no solo la península, sino también la paz y seguridad en la región.

Según se anunció, a partir del jueves comenzarán las maniobras Foal Eagle, que concluirán el 30 de abril y donde participarán 11 mil soldados norteamericanos, más las fuerzas de Seúl.

Wikileaks revela millones de correos de agencia privada de inteligencia

ESTOCOLMO, 27 de febrero.—El sitio alternativo Wikileaks comenzó a publicar hoy más de cinco millones de correos electrónicos de la empresa estadounidense de seguridad Stratfor, considerada una entidad del servicio secreto de ese país.

Esta nueva publicación revela los procedimientos internos de "una compañía que figura como editora de informes, pero que provee de servicios de información confidencial a grandes corporaciones, como Lockheed Martin, Northrop Grumman, Raytheon y agencias del gobierno, incluidos el Departamento de Seguridad de EE.UU., los Marines y la CIA", refirió un comunicado de la organización, citado por EFE.

Stratfor confirmó a la prensa el

"robo" en diciembre pasado de sus correos, que arrancan en julio del 2004 y llegan hasta finales de diciembre del 2011, y agregó que no piensa dar explicaciones ni abandonar su trabajo, que definió como "análisis geopolítico".

Según el portal, los mensajes detallan los ataques del gobierno estadounidense y esa empresa para desestabilizar a Wikileaks y más de 4 000 de ellos mencionan a Julian Assange (uno de sus fundadores), quien se encuentra actualmente bajo arresto domiciliario en Londres.

En el 2010, el portal Wikileaks alcanzó notoriedad mundial, al airear cientos de miles de documentos sobre las guerras de Iraq y Afganistán y cables diplomáticos estadounidenses.